



千小だより

令和5年 9月号
男子450名 女子460名
計910名
越谷市立千間台小学校

「多様性」とは～ジェイ・シルベリア中將から学ぶ～

校長 中村 哲也

2学期が始まり、子どもたちの元気な声と笑顔が学校に戻ってきました。今年の夏休み中の事故等の報告もなく、それぞれが有意義な日々を過ごすことができたことと思います。

さて、先日、私はとても心に残るニュースと映像に出会いました。少々古くて恐縮なのですが、それは4年前の英国 BBC NEWS の一つで、アメリカコロラド州の空軍士官予備校のジェイ・シルベリア中將(校長)のスピーチについてです。

事件はこの士官予備校の学生寮で起こりました。この寮に生活する黒人生徒の部屋のドアにある伝言板に、人種差別的罵倒が書き込まれていたのです。そこで学生・教職員・関係者5500人が一堂に集まり、集会が持たれます。その中で校長は犯人探しをするわけではなく、「他人を尊重して、敬意をもって接することができないならば、ここから出ていけ」と鋭く、しかし静かに一人ひとりに語り掛けます。そして「多様性」について語り始めます。

私は今まで「多様性を大切にしよう」とか「多様性を認めることは大切なこと」と子どもたちにお話ししてきました。つまりこれは多様性をネガティブなものにとらえていたこととなります。しかし彼は「多様性の持つ力を発揮させよう」と語ります。これを聞いたときに私は「多様性を肯定的にとらえる視点を持つことができていなかった」と大いに反省しました。

私たちは一人一人違います。ましてや全世界的に見れば異なることが当たり前です。自分たちと違うから非難・排除するのではなく、それぞれの考えの良さ・視点の広さを共有していくことができれば、これからの社会を楽しく有意義に生きていくことができるはずです。「多様性を恐れず、力に変えていく」そんな思いを持てる子どもたちであれば、これからの先行き不透明で見通しにくい世の中でも自分らしく生き抜き、活躍できるはずです。現在も YouTube でこの集会の様子を見ることができますので、ご興味のある方はどうぞご覧ください。

これからの日本を背負い、国際社会で活躍する子どもたちには、「自分さえよければよい」ではなく、「自分もよくて、みんなもよい」という考えを常に意識して行動してほしいと思います。そして、他者を思いやり、自他共に幸せとを感じる共生社会の実現のために力を発揮してほしいと思います。

保護者の皆様ならびに地域の皆様方には、1学期同様のご支援・ご協力をお願い申し上げます。

学校教育目標

21世紀をたくましく生きる児童の育成

- 元氣いっぱい
- 学ぶの大好き
- やさしさあふれる千間台小

今月の生活目標

「廊下を静かに歩こう」

小中一貫教育について

千間台中学校区では小中一貫教育の取り組みの一つとして千間台中学校区生活スタンダードを設定しています。子供たちが社会の一員として守らなければならないきまりや行動の仕方を身に付け、時と場に応じて自ら行動し、責任のある態度がとれるようにすることを目指しています。

主な内容は次に示すものです。(高学年と低学年で表現が一部異なります)

- ・笑顔で元気なあいさつをします。
- ・くつのかかとをそろえます。
- ・ランドセルはロッカーにしまえます。
- ・「ゲーベタ・ピン」(よい姿勢)で授業を受けます。
- ・先生、友達の話をしっかり聞きます。
- ・もくもくそうじで、学校をきれいにします。
- ・廊下は、右側を静かに歩きます。
- ・校舎の中では、走り回ったり、大きな声を出したりしません。
- ・うがい、手洗いをして、楽しく給食を食べます。
- ・給食の後は、歯磨きをします。
- ・登校するときは、安全帽をかぶります。
- ・職員室に入るときは「〇年〇組の〇〇です。〇〇の用が来ました。」と言います。
- ・お客様には元気にあいさつします。

千間台小ホームページ毎日更新中!

2学期も1学期に引き続きホームページを毎日更新します。日頃の子どもの様子や学校の様子を紹介しています。



※こちらのQRコードからアクセスできます。

9月行事予定

日	曜	行事等
28	月	
29	火	
30	水	
31	木	
9/1	金	
2	土	
3	日	
4	月	
5	火	
6	水	
7	木	
8	金	
9	土	
10	日	
11	月	
12	火	
13	水	
14	木	
15	金	
16	土	
17	日	
18	月	
19	火	
20	水	
21	木	
22	金	
23	土	
24	日	
25	月	
26	火	
27	水	
28	木	
29	金	
30	土	

わくわく千間台小

7・8月の千間台小学校の様子を紹介します。

林間学校

7月21日(木)～22日(金)

7月21日から22日にかけて、山梨県富士河口湖町方面に5年生児童が林間学校に行ってきました。1日目は山梨県リニア見学センター見学、富士ミルクランドでの酪農体験を行い宿に入りました。夜はキャンプファイヤーも行いました。2日目は青木ヶ原樹海トレッキングを行いました。林間学校を通じて、5年生児童は一回り成長して帰ってくる事ができました。



酪農体験



キャンプファイヤー



青木ヶ原樹海トレッキング

支援担当訪問

7月3日(月)

埼玉県東部教育事務所並びに越谷市教育委員会から指導者の先生方をお招きして、支援担当訪問を行いました。本校の教育活動を参観いただき、よりよくなるためのご指導をいただきました。



教職員研修

8月21日(月)～23日(水)

8月21日から23日は夏季休業中の職員研修を行いました。21日は千間台中学校と小中合同研修を行い、今後の小中一貫教育について各部会で確認しました。22日(火)は、民生児童委員懇談会と外部講師を招いての人権教育研修会をしました。23日は教育課程伝達研修や体育実技研修等を行いました。教職員研修で学んだことを今後の教育活動に生かしていきます。



小中合同研修



学校・民生児童委員懇談会



人権教育研修会

社会科見学(6年)

7月7日(金)

6年生が社会科見学で、科学技術館と国会議事堂に行きました。五感を駆使して学びを深めることができました。



校外学習

7月14日(金)

けやき学級が校外学習に出かけました。たくさんの人と触れ合い、お友達と協力しながらお買い物をする事ができました。

